

Notas del mes

Antonio Aita

Se encuentra entre nosotros el conocido escritor argentino Antonio Aita, autor de varios libros de crítica y ensayos. Aita que ha desarrollado en Buenos Aires una activa labor literaria, ha venido a Chile con la misión de organizar la Exposición del Libro Argentino. La Exposición se verificará en el *hall* central de la Universidad de Chile y para ello, tanto la Universidad como el Instituto Chileno de Cooperación Intelectual le prestarán su valioso concurso.

El movimiento literario y científico en la vecina República ha adquirido en estos últimos años un considerable auge. Aita trae una colección muy valiosa de libros científicos aparte, por supuesto, de las ediciones nacionales de libros literarios, con los cuales ofrecerá a los devotos del libro, a los curiosos y a los hombres de ciencia y pensamiento chilenos, una oportunidad magnífica para conocer el progreso alcanzado en Argentina por la industria editorial.

El autor de *La Literatura Argentina Contemporánea y la realidad Americana*, *Itinerarios*, *4 Ensayos*, y de tantos otros libros, tiene desarrollada en la vecina República una vasta labor que le acredita como uno de los escritores más minuciosamente informados del movimiento intelectual, no sólo de su patria sino de los demás países hispanoamericanos. Esta labor está sostenida por un apasionado sentido de la responsabilidad en el cultivo de las disciplinas intelectuales, lo cual le ha

permitido mantener en sus juicios críticos, una firme independencia.

La misión de Aita en Chile será de indudable provecho, no sólo en cuanto se refiere al intercambio de buenas obras científicas y literarias entre ambos países y los centros de más prestigio universitarios y culturales chilenos y argentinos, sino en lo que se relaciona con la vinculación que debe existir entre los escritores, vinculación que nunca ha podido establecerse con verdadera eficacia.

Saludamos, pues, al distinguido escritor y le deseamos éxito en su misión de acercamiento.

Revista Chilena de Historia Natural

Un caso excepcional significa la publicación de *La Revista Chilena de Historia Natural*. La dirige don Carlos Porter y hace cuarenta años que se publica, sin ayuda eficaz alguna y sin que intervengan en su mantención, otros factores que los de la tenacidad y la abnegación del conocido hombre de ciencias. Nunca ha faltado a la fecha de aparición, y nunca ha dejado de ofrecer en sus páginas un material valioso de investigación sobre historia natural, ciencia que el profesor Porter domina y a la cual, por cierto, ha entregado todas las energías de su naturaleza. Consignamos el hecho, con motivo del número recién aparecido. Es un caso excepcional, insistimos, porque no es frecuente que publicaciones de esta índole, puedan mantenerse con la venta o las suscripciones. Cualquier otro temperamento que no hubiera sido el del señor Porter, habría abandonado hace tiempo la tarea, decepcionado por la falta de ayuda. Pero en el profesor Porter, aparte del investigador serio y concienzudo, cuya labor es ampliamente apreciada por los hombres de ciencia dentro y fuera de Chile, existe el espíritu inquebrantable del optimista para el cual no cuentan sacrificios o desilusiones, cuando se trata de llevar adelante una empresa intelectual que